

Protokoll der StuKo Sitzung vom 17 February 2022 [bestätigt am]

Ort: Hörsaal B, Marienstraße 13C und online (<https://meeting.uni-weimar.de/b/nil-q9i-j7z-wct>)

Sitzungsleitung: [Roman Müller]

Protokoll: [Elisa Kluge]

Aufgabenprotokoll: [Simone Braun]

[Roman Müller] eröffnet die Sitzung um 19:06 Uhr und begrüßt alle anwesenden StuKo-Mitglieder und Gäste.

TOP 0 Formalia

TOP 0.1 neue Delegierte/Mitglieder

Keine.

TOP 0.2 Tagesordnung

TOP 6.2 wird vorgezogen nach TOP 3.1, TOP 1.1 wird nach TOP 6.2 behandelt, danach folgt TOP 6.1. Unter Sonstiges will [Roman] kurz die Montags-Demonstrationen besprechen.

TOP 0.3 Anwesenheit

[Alban Bruder], [Elisa Kluge], [Cathleen Dost], [Annika Daub], [Margarita Osipova], [Roman Müller], [Simone Braun], [Till Uhde], [Ludwig Lorenz], [Nils Durner], [Alexander Dörrie], [Sophie Littmann], [Valentin von der Haar]

TOP 0.4 Wortmeldung

Es soll vorerst keine Wortmeldungen mehr geben, eine Alternative soll später vorgestellt werden.

TOP 1 Vorstellung von Referent*innen und Delegierten

TOP 1.1 Vorstellung [Valentin von der Haar] als neuer Referent für Mobilität

[Valentin] vom FsR A&U möchte der neue Referent für Mobilität werden. Er hatte bereits mit [Philipp] (alter Referent) und [Tilmann] (weiterer Interessierter) Kontakt. Sie haben bereits einiges besprochen und Ideen entwickelt, wie eine Ausleihe der Lastenräder aussehen könnte.

Es wird einen Umlaufbeschluss zur Wahl von [Valentin] als neuen Referenten für Mobilität geben.

20:04 Uhr: [Alban Bruder] verlässt den Raum.

TOP 2 Berichte der Referent*innen, Delegierten, Beauftragten

TOP 2.1 Bericht aus dem Ausschuss Studium & Lehre -> [Ludwig Lorenz]

Seit etwa einem halben Jahr sind im ASL nur noch drei Studierende vertreten. Es fehlt bereits länger eine Vertretung für Fakultät B, die Vertretung der Fakultät Architektur und Urbanistik muss nun auch neu besetzt werden und auch die Vertretung für Fakultät M sucht seit geraumer Zeit erfolglos eine Nachfolge.

Im ASL wurden neue Änderungen besprochen: Studierende, die sich in studentischen und universitären Gremien engagieren, sollen bis zu zwei Semester zusätzlich zur normalen Regelstudienzeit bekommen. Jedoch gilt dies nicht für die aktuellen Vertretungen, sondern erst ab dem nächsten Sommersemester.

TOP 3 Informationen und Beschlüsse des Vorstandes

TOP 3.1 Informationen

Es gab ein Meeting mit [Frau Kopf] bezüglich der aktuellen Situation des nicht bestätigten Haushalts.

Außerdem erfolgte ein Gespräch mit [Frederik Sukop] vom Senat bezüglich der Idee des Kanzlers und der Polizei, Überwachungskameras auf dem Campus anzubringen. Diese sollen installiert werden, um Jugendliche und andere Menschen abends davon abzuhalten, sich auf dem Campus zu treffen und zu feiern. Der StuKo ist klar dagegen, diese Überwachungsmaßnahmen zu ergreifen.

Des Weiteren wird von einer Diskussion mit [Bea] von Ref InfÖ über die Instagram Situation berichtet. Die Wortmeldung soll zukünftig ähnlich wie im FsR A&U am Ende der Sitzung mit allen zusammen besprochen werden. Eine weitere Idee ist ein Telegram

Channel, in welchem Informationen über den StuKo geteilt werden könnten. So würden auch Studierende ohne Instagram eine Art News Feed bekommen.

TOP 3.2 Treffen StuKo - StuRa

[Nils] berichtet vom Meeting mit dem StuRa. Es wurde über die Welcome Back Week gesprochen. Hier soll es eine gemeinsame Party mit dem StuRa auf dem Campus geben. Des Weiteren gab es eine Anfrage einer thüringenweiten Studierendenzzeitung. Diese besteht bereits in Erfurt und Jena, und hat nun angefragt, ob sich Weimarer Studierende beteiligen wollen. Das nächste gemeinsame StuKo und StuRa Treffen soll am 12.04.2022 um 19 Uhr stattfinden.

TOP 4 Arbeitsstände

TOP 4.1 Aufgabenprotokoll der StuKo-Sitzung vom 03. Februar 2022

Siehe Aufgabenprotokoll.

TOP 5 Termine

TOP 5.1 HIT (Hochschul-Informations-Tag) 05.03.2022 - Unterstützung gesucht

[Lucia] organisiert zusammen mit dem DSL den HIT, wer interessiert ist, zu helfen, darf sich gern an [Lucia] wenden.

TOP 5.2 AG Welcome Back - Unterstützung gesucht

Über die Welcome Back Woche wurde bereits mit dem StuRa gesprochen. Es wird eine ähnliche Party am Ende der Woche geplant wie in der vergangenen Ersti-Woche. Außerdem könnte es einen FsR Nachmittag und Mixed Activities geben. [Lucia], [Cathleen] und zwei Personen von der HfM werden die Welcome Back Woche organisieren, bei Interesse soll sich gern an diese Personen gewendet werden.

TOP 5.3 AG Gremienwahlen - Unterstützung gesucht

Es werden, wie bereits besprochen, dringend weitere Personen bei der Organisation der FsR- und den Gremienwahlen gesucht.

TOP 6 Sonstiges

TOP 6.1 FsR-Wahlen

[Bea] und [Lucia] haben sich getroffen um über die FsR Wahlen zu sprechen. Ein möglicher Termin für die Wahlen wäre 23. bis 25. Mai 2022. Zudem muss es sowohl eine Findung des Wahlausschusses für die FsR-Wahlen, als auch für die Wahlen zu den studentischen Gremien an der Uni geben. Im Wahlausschuss der FsR-Wahlen muss jede Fakultät vertreten sein (Personen, die sich möglichst nicht nochmal wählen lassen wollen). Für den FsR A&U ist [Valentin] interessiert, im Wahlausschusses für die FsR-Wahlen mitzuwirken. Es ist sehr wichtig, zeitnah weitere Vertreter*innen zu finden.

20:17 Uhr: [Valentin von der Haar] verlässt den Raum.

TOP 6.2 Klausurtagung

[Sophie], [Alexander] und [Ludwig] erklären, was eine Klausurtagung ist. Nach den Wahlen soll eine solche erfolgen. Hierfür gibt es drei mögliche Terminvorschläge:

Datum 1: 03. bis 06.06.

Datum 2: 10. bis 12.06.

Datum 3: 17. bis 19.06.

Es wird bald eine Abstimmung zur Terminfindung geben.

Die momentane Organisationsgruppe besteht aus etwa acht Personen, welche zum Teil auch früher schon an Klausurtagungen teilgenommen haben. Dabei teilt sich das Planungsteam in: Location & Logistik, Verpflegung, Programmkoordination, Teilnehmendenverwaltung und Kommunikation.

An der Klausurtagung soll der neue StuKo, StuRa, die neue Fachschaftsräte, Referate, Fakultätsratsmitglieder, Senatsmitglieder, Senatsausschüsse, IT-Beirat, Mensaausschuss, Gleichstellungsbeiratsvertretung usw. eingeladen werden. Die Plätze sind jedoch vermutlich auf etwa 50 Personen begrenzt. Das Programm soll aus Basic Input, Bonding, Austausch und weiteren Aktivitäten bestehen.

Bezüglich der Finanzierung soll der offizielle Topf ausgeschöpft und überschritten werden, 50% soll aus den Töpfen der Fachschaftsräte für Fachschaftsratfahrten fließen und potenziell kann es auch noch ein Gespräch mit Präsidium hinsichtlich einer Förderung geben.

Das Planungsteam sucht noch Verstärkung im Bereich Internationalisierung und Diversität, generell überall (im Programm Team, K&G und A&U), bei der Einbindung HfM und beim Hygienekonzept. Interessierte können sich gern an klausur-orga@m18.uni-weimar.de wenden.

19:44 Uhr: [Valentin von der Haar] betritt den Raum.

19:50 Uhr: [Sophie Littmann] verlässt den Raum.

19:50 Uhr: [Ludwig Lorenz] verlässt den Raum.

19:50 Uhr: [Alexander Dörrie] verlässt den Raum.

TOP 6.3 Montags-Demonstrationen

Es wird vorgeschlagen, dass der StuKo regelmäßiger an den Demonstrationen gegen die sogenannten Hygienespaziergänge teilnehmen. Hierzu könnte auch mit dem Pol B, anderen Referaten und Initiativen zusammengearbeitet werden. [Roman] würde dies gern mit organisieren.

TOP Y

Nächste Sitzung: 03.03.2022

Redeleitung: [Nils Durner]

Protokoll: [Elisa Kluge]

Aufgabenprotokoll: [Simone Braun]

Ende der Sitzung: 20:30 Uhr